

Gagal Nyalip, Truk di Cileungsi Tabrak Pemotor hingga Tewas

BOGOR (IM) - Pria berinisial F (36) tewas setelah mengalami kecelakaan di depan Situ Tunggilis, Jalan Raya Jonggol-Cileungsi, Kabupaten Bogor, Jawa Barat. Korban tewas di tempat setelah ditabrak truk.

Peristiwa itu terjadi sekitar pukul 05.45 WIB Senin pagi. Kecelakaan berawal saat truk yang melaju dari arah Jonggol menuju Cileungsi gagal menyalip kendaraan di depannya.

Kanit Gakkum Satlantas Polres Bogor, Ipa Angga Nugraha mengatakan truk saat itu bergerak ke kanan jalan untuk mendahului kendaraan. Dari arah berlawanan ternyata ada pemotor yang tengah melaju.

"Kendaraan truk bergerak dari arah Jonggol menuju

Cileungsi. Setibanya di TKP (tempat kejadian perkara), bergerak ke kanan jalan. Pada saat bersamaan membentur kendaraan motor yang datang dari arah berlawanan," kata Angga dalam keterangan tertulis, Senin (21/3).

Angga menyebut truk tak langsung berhenti setelah menabrak korban. Justru truk tersebut masih melaju hingga akhirnya berhenti setelah menabrak beton pembatas jalan. "Lalu kendaraan truk terus melaju dan terhenti setelah menabrak beton pembatas sisi jalan," ucapnya.

Korban tewas di tempat karena mengalami luka parah di bagian kepala, dada, dan kaki kanan. Saat itu, jenazah korban langsung dibawa ke RS MH Thamrin, Cileungsi, Bogor. **gio**

Gubsu Edy Minta Prestasi MTQ di Sumut Dibarengi Perbaikan Akhlak

MEDAN (IM) - Gubernur Sumut (Gubsu), Edy Rahmayadi membuka pelaksanaan Musabaqoh Tilawatil Quran (MTQ) tingkat Sumut. Dalam kesempatan itu Edy meminta perbaikan akhlak menjadi tujuan utama pelaksanaan MTQ ini.

"Kenapa saya benar-benar mendukung ini, karena bersangkutan dengan akhlak," kata Edy saat membuka acara di kampus UIN Sumut, Medan, Senin (21/3).

Edy kemudian menjelaskan prestasi Provinsi Sumut dalam MTQ tingkat nasional yang masih di posisi ke-5. Menurut Edy, seharusnya prestasi itu bisa lebih baik.

"Kalau kita lihat dari populasi kita, populasi terbesar adalah di Jawa Barat, jumlahnya 50 juta. Nomor dua di Jawa Timur jumlahnya 38 juta, yang ketiga di Jawa

Tengah, 32 juta. Yang keempat inilah di Sumatera Utara, 15 juta," ucap Edy.

"Berarti kita masih ada tekor kalau dilihat dari populasi kita berada di seputaran nomor lima," sambungnya.

Edy menjelaskan Sumut berhasil meraih peringkat ketiga dalam gelaran Seleksi Tilawatil Quran (STQ). Peringkat itu, menurut Edy, tidak berarti jika tidak dibarengi perbaikan akhlak.

"Saya bukan membanggakan medali atau pialanya, tapi adalah ukuran tingkat keakhilakan, keataatan umat ini," sebut Edy.

Edy mengatakan, dengan perbaikan akhlak itu, diharapkan tidak ada lagi orang yang berlaku zalim.

"Saya bisa merasakan, kalau kita merasa di seputar itu, harusnya kita tidak ada orang zalim," jelasnya. **pra**

8 | Nusantara

IDN/ANTARA



SIRKIT MANDALIKA SEBAGAI DESTINASI WISATA OLAHRAGA UNGGULAN

Wisatawan berjalan usai berfoto di depan tulisan dan lambang sirkuit Mandalika di kompleks Pertamina Mandalika International Street Circuit, Lombok Tengah, NTB, Senin (21/3). Sirkuit Mandalika menjadi destinasi "sport tourism" unggulan baru di Indonesia yang diharapkan bisa meningkatkan kunjungan wisatawan domestik dan mancanegara ke Kawasan Ekonomi Khusus (KEK) Mandalika.

4 PEJABAT PROMOSI JADI KEPALA DINAS

Ade Yasin Perintahkan Jajarannya Kerja Keras Melayani Masyarakat

Seluruh kepala perangkat daerah agar fokus mendukung tercapainya target indikator kinerja utama dan Program Pancakarsa, lebih produktif, bersinergi dan berkolaborasi, serta terus meningkatkan inovasi mengingat kita berada di tahun ke 4, menjelang akhir periode RPJMD 2018-2023, ujar Bupati Bogor, Ade Yasin.

CIBINONG (IM) - Bupati Bogor, Ade Yasin

minta jajarannya agar saling bertukar energi positif, bekerja keras dan saling mendukung dalam melaksanakan amanah melayani masyarakat, dalam melaksanakan pembangunan daerah, serta menghadapi segala tantangan demi terwujudnya Kabupaten Bogor termaju, nyaman dan berkeadaban.

Hal ini diungkapkannya saat melantik dan mengukuhkan Pimpinan Tinggi Pratama (PT) atau Pejabat Struktural Eselon II, Pejabat Administrator (Pejabat Struktural Eselon III) dan Pejabat Pengawas (Pejabat Struktural Eselon IV), di Ruang Serbaguna I,

Sekretariat Daerah, Cibinong, Senin (21/3).

Dalam kesempatan itu Bupati Bogor, Ade Yasin melantik empat orang kepala dinas hasil open bidding atau seleksi terbuka, keempatnya dipromosikan dari jabatan sebelumnya yaitu Sekretaris Dinas ataupun Camat.

Para pejabat Pemkab Bogor yang mendapatkan promosi, yakni Bayu Rahmawanto yang awalnya Kepala Pemerintah Kabupaten Bogor, Teuku Mulya yang awalnya Sekretaris Kepala Badan Pengelola Keuangan dan Aset Daerah (BPKAD) menjadi

Kepala BPKAD.

Sementara, Cecep Imam Nagarasit yang sebelumnya Camat Babakan Madang, kini promosi menjadi Kepala Satpol PP dan Sigit Wibowo kini sebagai Kepala Dinas Ketahanan Pangan yang sebelumnya sebagai Sekretaris Dinas Pemadam Kebakaran.

"Saya minta kepada seluruh kepala perangkat daerah fokus mendukung tercapainya target indikator kinerja utama dan Program Pancakarsa, lebih produktif, bersinergi dan berkolaborasi, serta terus meningkatkan inovasi mengingat kita berada di tahun ke 4, menjelang akhir periode RPJMD 2018-2023," ujar Bupati Ade Yasin.

Ade menambahkan, kepada Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika, jalin relasi dan komunikasi yang baik dengan masyarakat dan rekan pers, tuntaskan 35 area blank spot dan sinergikan smart city dengan program desa presisi (smart village).

Kepala Diskominfo sebagai corong pemerintah daerah, tidak bisa diam saja ketika ada persoalan-persoalan yang menyangkut Pemerintah Daerah. Meluruskan berita-berita

hoaks yang terkait pemerintah daerah, baik itu terkait Bupati, Wakil Bupati, Sekretaris Daerah, dan kepala perangkat daerah yang lainnya.

Jadi bukan hanya mengatur radio dan pers, tapi mengkomunikasikan kepada seluruh pihak sebagai corong pemerintah. Kemudian Diskominfo harus menjadi teras nya Kabupaten Bogor. Artinya teras itu yang ada di paling depan, jadi ketika orang melihat Kabupaten Bogor, tugas Diskominfo lah yang membuat indah dan rapi," ucap Ade.

Selanjutnya kepada Kepala Dinas Ketahanan Pangan, Ade Yasin minta tingkatan program ketahanan pangan mandiri dan perkuat cadangan pangan. Menghadapi bulan Ramadhan dan Idul Fitri 1443 H, tingkatan koordinasi dengan seluruh stakeholder untuk memastikan ketersediaan pangan pokok bagi masyarakat.

Ini harus dilakukan dengan berkoordinasi dengan dinas terkait lainnya, terutama permasalahan kelangkaan minyak goreng yang sampai hari ini masih menjadi pemberitaan di media massa.

"Untuk Kepala Satuan Polisi Pamong Praja, ketegasan adalah modal utama, jangan loyo, karena kalau Satpol PP nya saja loyo bagaimana dengan yang lainnya. Satpol PP harus punya ketegasan dan humanis, tidak pandang bulu dalam penegakan Perda, optimalkan program Bogor Berkeadaban khususnya Nobat. Sat Pol PP harus mendukung program penataan wilayah dan penertiban di kawasan tertib lalu lintas. Terkait relokasi PKL di kawasan Puncak maupun kawasan lainnya, koordinasikan dengan instansi terkait agar dapat berjalan lancar, aman dan kondusif," tandas Ade.

Berikutnya, untuk Kepala Badan Pengelola Keuangan dan Aset Daerah, Bupati perintahkan, optimalkan verifikasi

dan penatausahaan keuangan untuk menghindari inefisiensi dan optimalkan penataan dan pendayagunaan aset. Termasuk mempertahankan predikat Wajar tanpa pengecualian (WTP) yang sudah 6 kali berturut-turut kita peroleh.

Selanjutnya penataan keuangan yang efisien, tidak boros, dan memotong anggaran-anggaran program yang outputnya tidak terlalu bermanfaat untuk masyarakat. "Kepada Camat, agar bersinergi dengan pemerintah desa, dan membantu kelancaran program Samsade, mengatasi masalah Rutilahu, stunting, penanggulangan kemiskinan, dan yang lainnya. Camat harus lebih banyak turun ke masyarakat ketimbang berdiam diri di kantor," terang Ade.

Ade menambahkan, ketika ada kejadian di tengah masyarakat, yang harus tahu kondisi pertama kali adalah camat, dan harus melaporkannya kepada Bupati, termasuk kejadian-kejadian bencana alam dan lain-lain. Terus lakukan koordinasi dengan para kepala desa, karena mereka adalah perangkat yang langsung berurusan dengan masyarakat. Biasakan dalam satu minggu minimal 4 hari di lapangan, 3 hari di kantor.

"Untuk Lurah, harus langsung menyesuaikan diri dan bekerja dengan efektif, tugas lurah dan kepala desa itu sama, banyak terjun ke lapangan dekat dengan masyarakat. Lebih banyak bekerja di lapangan, jangan karena lurah itu ASN merasa tugasnya berbeda dengan kepala desa," tambah Ade.

Ade menyebutkan, Lurah harus membuat kondisi kondusif di tengah masyarakat, mengkoordinasikan dengan camat mengenai kebutuhan pembangunan infrastruktur, banyak berhubungan dengan dinas terkait. Tahun 2023 saya minta tidak ada infrastruktur yang rusak di tingkat kelurahan. **gio**

10 Ton Minyak Goreng Curah Disalurkan di Pasar Ciwastra

BANDUNG (IM) - Sebanyak 10 ton minyak goreng curah yang telah disubsidi pemerintah disalurkan untuk para pedagang dan penjual gorengan di Pasar Ciwastra, Kota Bandung, Senin (21/3). Harga minyak goreng curah dijual Rp 14.500 per kilogram (kg) dan pedagang tidak boleh menjual ke konsumen lebih dari Rp 15.500.

Salah seorang warga, Aos Saodah (48), mengaku sangat terbantu dengan operasi pasar minyak goreng curah karena dia banyak menggunakan minyak untuk menjual gorengan dan lainnya.

Terlebih harga yang dijual relatif lebih murah.

"Ibu keban (sama operasi pasar), beli 30 kilogram, satu kg Rp 14.500. Ibu beli buat jualan gorengan di sini sama di rumah," ujarnya, Senin (21/3). Ia menyebut rata-rata kebutuhan minyak goreng untuk memasak gorengan mencapai 20 liter.

Kepala Dinas Perdagangan dan Perindustrian (Disdagin) Kota Bandung, Elly Wasliah mengatakan, operasi

pasar minyak goreng curah dilaksanakan di Pasar Ciwastra sebanyak 10 ton. Mereka yang menjadi target sasaran yaitu pedagang dan pelaku usaha gorengan.

"Operasi pasar minyak goreng curah hari ini bekerja sama dengan PT RNI saja, tapi kita berupaya ke Kemendag dan Disperindag Jabar untuk bisa melakukan hal yang sama di 33 pasar lainnya," katanya.

Ia menambahkan, pihaknya juga memonitoring harga minyak goreng kemasan premium di ritel rata-rata di angka 47.900 per dua liter. Harga tersebut masih dianggap wajar karena merupakan harga dari distributor.

Ketua DPRD Kota Bandung, Tedy Rusmawan berharap operasi pasar minyak goreng curah dapat terus dilaksanakan selama pasokan belum normal. Saat ini, harga minyak goreng curah di pasar masih relatif lebih tinggi di angka Rp 17 ribu per liter.

"Mereka rata-rata membeli minyak goreng curah ke grosir Rp 17 sampai Rp 18 ribu masih cukup tinggi," katanya. **pur**



UJIAN SEKOLAH SISWA DISABILITAS

Seorang siswa disabilitas mengikuti ujian sekolah di SLBN A Pajajaran, Bandung, Jawa Barat, Senin (21/3). SLBN A Kota Bandung menggelar ujian sekolah secara tatap muka kepada siswa yang mendapatkan ijin dari orang tuanya dengan menerapkan protokol kesehatan yang ketat sebagai salah satu langkah pemenuhan hak dalam pendidikan.

Pemkot Bogor Minta Bantuan Bulog Kendalikan Harga Pangan

BOGOR (IM) - Pemerintah Kota (Pemkot) Bogor, meminta Badan Urusan Logistik (Bulog) mulai mengendalikan harga pangan. Hal ini mengingat harga sejumlah komoditas pangan di beberapa pasar di Kota Bogor mulai merangkak naik menjelang Ramadan.

Kepala Dinas Koperasi, UMKM, Perindustrian dan Perdagangan, Ganjar Gunawan, Senin (21/3) mengatakan, momen mendekati bulan Ramadan setiap tahun kerap terjadi gejolak harga pangan, meski berbeda-beda kasusnya.

Ganjar mencontohkan komoditas pangan yang harganya sering naik menjelang Ramadan adalah daging sapi.

Saat ini harga daging sapi bertahan pada harga Rp 135.000 selama tiga pekan terakhir setelah naik sekitar Rp 10.000 hingga Rp 15.000 dari harga sebelumnya sekitar Rp 115.000 hingga Rp 125.000.

Kemudian harga cabai keriting, besar dan rawit yang naik turun dengan kisaran Rp 10.000 hingga Rp 5.000. Harga cabai berada pada kisaran Rp 45.000 hingga Rp 60.000 menjadi Rp 50.000 hingga Rp 70.000 dan komoditas lainnya.

Di sisi lain, Ganjar mengatakan, pada tahun ini terjadi lonjakan harga yang bersifat kasistik yakni kenaikan harga kedelai yang memicu kenaikan harga tempe dan tahu serta kenaikan harga minyak sawit mentah

atau crude palm oil (CPO) sehingga berpengaruh terhadap harga minyak goreng.

Dalam hal pengendalian harga minyak goreng, pemerintah pusat menetapkan harga eceran tertinggi (HET) minyak goreng curah Rp 14.000 per liter dan di pasaran dijual Rp17.000 per liter.

Sementara untuk minyak goreng kemasan disesuaikan harga pasar dan saat ini seharga Rp 22.000 per liter atau naik 5.000 dibanding pekan lalu.

Meskipun kini realisasinya, diakui Ganjar, mengalami kendala distribusi untuk sampai ke pedagang di pasar.

Selanjutnya, kata Ganjar ada pula harga kedelai yang naik di pasar internasional dan berimbas kepada daya beli produsen tempe dan tahu di dalam negeri.

Harga kedelai impor dari penyalur Kopti naik dari harga Rp 10.700 per kilogram menjadi Rp 11.500 per kilogram.

Kondisi tersebut menyebabkan harga tempe ukuran besar 1 kg yang sebelumnya seharga Rp 13.000 menjadi Rp 15.000 per kilogram.

Kemudian, harga tempe dan tahu mengalami penyesuaian ukuran agar harga kembali normal.

"Nah, di sisi pangan lain yang tidak kasistik ini kita akan terus dorong ke Bulog. Lalu kita di tingkat pemkot akan rapat koordinasi untuk antisipasi atau menyikapi lonjakan harga," jelasnya. **gio**

PTM 100% di Kota Bogor Digelar Mulai Tahun Ajaran Baru

BOGOR (IM) - Pemerintah Kota (Pemkot) Bogor berencana menggelar pembelajaran tatap muka (PTM) 100% pada tahun ajaran baru atau Juli 2022.

Hal itu dikatakan Kepala Dinas Pendidikan (Kadisdik), Hanafi saat memantau pembelajaran PTM di Sekolah Dasar Polisi 1, Kota Bogor, Senin (21/3).

Hanafi menyebut, saat ini Kota Bogor masih memberlakukan PTM terbatas dengan kapasitas murid 50% per kelas dan sebagian siswa lain masih belajar secara daring dari rumah.

Kata dia, pemberlakuan PTM 50% sebagai penyesuaian guru, murid, dan sekolah sebelum memasuki PTM secara menyeluruh 100%.

"Kita penyesuaian terlebih dahulu. Nanti tahun ajaran baru (Juli 2022), bilamana memungkinkan diadakan 100%," kata Hanafi.

Dari sisi kesiapan sekolah, rata-rata sekolah saat ini sudah sangat siap dari sisi penunjang protokol kesehatan dan Disdik terus melakukan pengawasan.

Ia pun memastikan, tahapan-tahapan mulai dari tata cara, peraturan dan tindakan preemtif di setiap sekolah sudah dilakukan secara standar. Pun, masing-masing sekolah mempunyai cara berbeda dalam penerapan proses.

Sisi lainnya, kasus Covid-19 Kota Bogor saat ini juga cenderung terkendali dengan angka positif baru di bawah

100 kasus dan angka kesembuhan terus meningkat.

Yang terpenting, lanjut Hanafi, pihak sekolah secara konsisten menjaga momen ini untuk selanjutnya bisa melakukan PTM secara menyeluruh 100% pada Juli nanti.

Sebelumnya, sebanyak 576 sekolah di Kota Bogor mulai melaksanakan PTM terbatas pada Senin (21/3).

Pelaksanaan PTM Terbatas saat ini tak hanya diikuti siswa SMP, SMA sederajat, kelas 4-5 SD, tetapi juga anak-anak di bangku kelas 1-3 SD.

Pelaksanaan PTM terbatas dilakukan berdasarkan surat edaran Nomor: 08/STPC/03/2022, tentang pelaksanaan PTM terbatas di Kota Bogor. **gio**



KOTA BOGOR GELAR PTM TERBATAS

Sejumlah siswa mengikuti pelajaran olahraga saat Pembelajaran Tatap Muka (PTM) Terbatas di SDN 2 Loji, Kota Bogor, Jawa Barat, Senin (21/3). Pemerintah Kota Bogor kembali menerapkan PTM Terbatas untuk semua jenjang pendidikan dengan siswa yang hadir maksimal sebanyak 50 persen dari kapasitas kelas di masa pelonggaran PPKM level 2.